

## **(Korruptions-) Freier Gemeinderatsklub**

**Antrag**, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **30. März 2023** von Klubobmann  
Mag. Alexis Pascuttini

An den  
Gemeinderat der  
Landeshauptstadt Graz

Graz, am 30. März 2023

Betreff: Plakatwände Schleifbachgasse  
**Antrag**

Sehr geehrte Frau Bürgermeister!

In der Schleifbachgasse steht seit langem eine Plakatwand, die jedoch kaum gepflegt bzw. bestückt wird. Um das Ortsbild zu verschönern, soll eruiert werden, inwieweit diese Plakatwände überhaupt noch Verwendung finden bzw. soll ein Weg gefunden werden, ihr Erscheinungsbild aufzuwerten.

Daher stelle ich namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs nachfolgenden

**Antrag**  
gem. § 17 der GO f. d. Gemeinderat  
der Landeshauptstadt Graz

Der Gemeinderat wolle beschließen:

Die zuständigen Stellen im Magistrat der Stadt Graz mögen prüfen, ob und bis wann für die betreffenden Plakatwände eine Lösung laut Motiventext gefunden werden kann.